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Texte de la question

M. Richard Ramos interroge M. le ministre des solidarités et de la santé sur la formation des infirmiers et
infirmières en puériculture. En effet, il n'a de cesse d'être interpellé sur la formation de ces derniers. Le dispositif de
formation vieillissant demande à être revalorisé, autant pour répondre à l'adaptation nécessaire aux problématiques
médico-sociales contemporaines que pour le leadership professionnel. Il lui demande quand sera mise en œuvre une
formation de niveau master 2 en pédiatrie pour les infirmiers et infirmières.
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